

WNI

Serap Informasi dan Aspirasi, Kapolres AKBP Dodik Susianto Ngopi Morning Jumat Curhat Bersama Jurnalis Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WNI.OR.ID

Feb 3, 2023 - 10:48



Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.IK bersama Ketua DPD JNI Barru Muh Hasyim Hanis, SE, S.Pd

BARRU- Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Barru AKBP. Dodik Susianto, S.I.K., bersilaturahmi dengan puluhan awak media yang bertugas di wilayah kabupaten Barru, di Warkop Happines, Kelurahan Sumpang, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Jumat pagi (03/02/2023).

Kegiatan ini dikemas dengan Jumat Curhat bertujuan menyambungkan tali silaturahmi antara Polres Barru dengan Jurnalis yang bertugas di Barru

menjadikan Barru akan lebih baik.

AKBP Dodik merasa bersyukur bisa bertemu langsung bersilaturahmi dengan para Jurnalis kabupaten Barru yang berlangsung adem dan santai dalam menyambungkan curhatan Pers dengan Polres Barru.



"Alhamdulillah, hari ini kita bisa bertemu langsung dan bersilaturahmi dengan para Jurnalis di Barru. Ini adalah wujud menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) bersinergi dalam menjaga serta mendukung pelaksanaan pembangunan di kabupaten Barru", kata AKBP Dodik.

Lebih jauh Kapolres kelahiran Probolinggo besar di Kalimantan Selatan ini menjelaskan bahwa, menjaga keamanan tidak bisa bekerja sendiri, butuh peran serta seluruh pihak yaitu Polri, TNI, Pemda itu sendiri dan terutama peran Pers sangat dibutuhkan.



"Kami sangat membutuhkan bantuan rekan rekan wartawan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di kabupaten Barru", harap Dodik.

Ia mengurai melaksanakan tugas akan lebih baik dengan reaksi cepat yang Presisi dan berkomitmen akan berantas barang haram untuk jaga Barru lebih baik.



"Ayo kita berkomitmen bersama berantas narkoba karna Barru ini adalah kota

santri," tegas Dodik.

Lebih lanjut Kapolres Barru berterima kasih kepada ketua DPD JNI Barru Muh Hasyim Hanis, SE, S.Pd serta tergabung di JNI sudah bermitra dengan Polres Barru dalam hal publikasi dan informasi.

"Terima kasih atas kerjasamanya ketua DPD JNI Barru selama ini," tutup Dodik.

Sementara itu, Ketua DPD JNI Barru Hasyim Hanis, SE. S.Pd mengapresiasi kegiatan silaturahmi Kapolres bersama awak media yang bertugas di Barru.

Hal ini kata Hasyim, adalah satu satu wujud sinergitas Polisi dan Pers dalam mewujudkan situasi Kamtibmas khususnya di kabupaten Barru.

"Kami apresiasi pertemuan ini. Semoga kedepannya kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin", harap Hasyim.

(Hasyim)